

Notre Journée Citoyenne a été un succès grâce à l'implication de chacun d'entre vous

Nous ne pouvons que vous remercier pour votre participation, votre engagement, votre bonne humeur qui restent le gage de réussite de la journée.



Nous avons ainsi pu mener à bien les chantiers prévus et même plus :

- Entretien et remise en peinture du point de collecte des déchets et de l'aire d'accueil au Weier
- Remise en état des sentiers du petit pont et de la Schwelaganss
- Aménagement de l'aire de jeux derrière la mairie
- Peinture d'une fresque au sas d'entrée cour arrière de la MAM
- Aménagement des abords du parking Fretzi
- Nettoyage du talus au dessus de l'aire pique-nique de la sortie du village
- Construction d'un barbecue et d'une table et bancs au Wahlenstall
- Démontage des anciens câbles vidéo (suite et fin)



Mais au-delà du travail accompli, cette journée reste un moment privilégié de convivialité, du travail bénévole ... et de la grande dose de bonne humeur qui en émane.



**Cordialement, merci à tous**

**L'équipe Municipale**

